



Villa - Chalet en venta en Torrox, Torrox

880.000 €

Referencia: R4167757 Dormitorios: 7 Baños: 6 Terreno: 5.569m² Construido: 546m²





Costa del Sol East, Torrox

¿Desea un oasis en armonía con la naturaleza? ¿Un entorno de paz y relajación en el que el tiempo corre un poco más despacio? ¡¿Sí?! Entonces nos gustaría mostrarle esta extraordinaria villa, situada en las montañas de Torrox. Ofrece una imponente y majestuosa casa principal, una pequeña casa de invitados independiente y una piscina, así como 5.569 m² de terreno, que es predominantemente plano y, por tanto, brinda innumerables posibilidades. La disposición de la propiedad permite utilizar la vivienda principal como dos unidades de vivienda independientes, con entradas separadas. Esta fabulosa propiedad es perfecta como vivienda multifamiliar, B&B o como oportunidad de inversión para un centro de yoga, lugar de eventos, escuela de danza o templo de meditación.... Un camino de entrada casi completamente pavimentado le lleva a una zona de aparcamiento de cemento, que está parcialmente cubierta. En este nivel se encuentra la encantadora casa de huéspedes con su propia terraza cubierta. Está equipado con un acogedor salón-comedor abierto con una cama, una cocina y un baño. La chimenea proporciona un calor acogedor en los meses más fríos. Un camino de entrada, así como las escaleras, conducen al nivel inferior. Una pesada puerta de madera con una chapa de hierro con forma de caballo permite la entrada al amplio e impactante salón con chimenea de la primera parte de la casa. A la derecha hay un WC para invitados. Al lado hay una habitación que actualmente se utiliza como oficina/biblioteca y que también se puede climatizar a una temperatura acogedora durante las estaciones más frías gracias a la chimenea. Disponemos de una pequeña sala acristalada contigua desde donde se puede disfrutar de las vistas de los alrededores. La gran terraza de la parte delantera de la casa ofrece unas vistas impresionantes del famoso pueblo blanco de Frigiliana y la Sierra de Tejada al fondo. Gracias a la ubicación en la colina, la cavidad debajo de esta terraza todavía se puede cerrar y crear más espacio para vivir, si es necesario. Un pasillo conduce desde el salón, que también cuenta con acceso a la terraza, a la espaciosa cocina abierta con zona de comedor. La interacción entre lo tradicional y lo moderno se ha logrado de forma perfecta en este caso. Una puerta de cristal del patio conduce al magnífico patio en forma de U, típico andaluz, con fuente. En la primera planta de la casa hay tres dormitorios y dos baños. El dormitorio principal tiene un amplio y moderno baño con su propia sauna, además de bañera y ducha. Desde dos de los dormitorios se accede a un encantador balcón en forma de U con vistas al patio andaluz. Sus vigas de madera y su plantación hacen que parezca que has entrado en otra época. Un corredor conduce desde este balcón a la segunda parte de la casa. Por su parte, en la primera planta hay una habitación con otra chimenea, llamada sala soleada por el color de sus paredes. Una escalerilla conduce a un enorme recinto abierto con una gran cristalera que permite la entrada de luz natural. La sala puede utilizarse para una gran cantidad de posibilidades. Como estudio de danza, estudio o sala de conferencias. Aquí también se puede crear una temperatura agradable con una excelente chimenea. En este nivel también tenemos una gran y gruesa puerta de madera, la entrada independiente a esta zona de la casa. Justo al lado de la sala de entrada hay un cuarto de baño completamente equipado. A través de un arco abierto se accede a una zona de estar con una pequeña y coqueta cocina. A través de los ventanales que van casi del suelo al techo, se ve un idílico estanque y el campo. Hay otro baño y dos dormitorios, ambos con acceso a la zona exterior. La zona exterior incluye una piscina, numerosas terrazas con asientos, un pequeño huerto y algunos olivos. La bodega pone el toque final a la mansión y garantiza la temperatura adecuada para su vino. Estamos encantados de poder presentar esta propiedad a usted pronto, ya sea personalmente o a través de la visión virtual. Porque este mundo, es único - como nuestra Axarquía. En Andalucía. En la Costa del Sol. Aquí, en el lado soleado de la vida...



Características:

Características

Terraza Privada

TV Satélite

Trastero - Almacén

Armarios Empotrados

Vistas

Vistas al Mar

Piscina

Piscina Privada

Aparcamiento

Párking Libre

More Than One

Orientación

Orientación Noreste

Climatización

Aire Acondicionado

Posición

Cerca de Golf

Cerca de Puerto

Cerca del Mar

Cerca de Tiendas

Cerca de Colegios

Campo

Cerca de Marina

Cocina

Cocina Parcialmente Equipada

Estado

Buen estado de conservación

Jardín

Jardín Privado